
Ata nº 18/2022 

Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria Cavalheiro Revelante, 

Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Jair 

Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini 

Spacil. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura de um texto bíblico 

que em pé foi ouvido.  Posteriormente, o secretário fez a leitura da Ata nº 17/2022 

que foi posta em discussão, votação e aprovada por oito votos. O secretário fez a 

leitura do Requerimento para uso da Tribuna Popular feito por Leandro Carvalho 

representante da Emater, que na ocasião utilizou do espaço para reforçar o convite 

aos vereadores sobre uma reunião a ser realizada na Câmara Municipal de 

Vereadores, no dia 08 de junho, às 9:00 horas, tendo como pauta o Projeto de 

Segurança para o Meio Rural. Segundo, Leandro esse projeto a Emater já 

desenvolve desde 2019 em municípios vizinhos, e a ideia é de buscar uma parceria 

com o Legislativo, Executivo e Brigada Militar. O presidente solicitou ao 

secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo n° 2770, de 16 de 

maio de 2022 – adota o Diário Oficial dos Municípios do Estado do Rio Grande 

do Sul, instituído e administrado pela FAMURS, como veículo oficial de 

publicação dos atos normativos e administrativos do Município de Salto do Jacuí, 

e dá outras providências. Após o presidente solicitou ao secretário que fizesse a 

leitura da Emenda Aditiva ao Projeto de Lei n° 2770/2022 que foi posta em 

discussão, votação e aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em 

discussão o Projeto de Lei n° 2770 em discussão e votação com sua respectiva 

Emenda sendo aprovado por unanimidade. O secretário fez a leitura do Projeto de 

Lei do Executivo n° 2772, de 18 de maio de 2022 – dispõe sobre a taxa de 

administração do regime próprio de previdência social – RPPS e dá outras 



providências, foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. O 

secretário fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo n° 2773, de 18 de maio de 

2022 – altera os incisos I, II, III, e ̕§ 7º, do art. 13, da Lei Municipal nº 1388, de 27 

de junho de 2005, e dá outras providências que foi posto em discussão, votação e 

aprovado por unanimidade. O secretário fez a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo n° 2775, de 18 de maio de 2022 – altera o art. 2º, da Lei Municipal nº 

1849, de 27 de outubro de 2010, e dá outras providências, foi posto em discussão, 

votação e aprovado por unanimidade. O secretário fez a leitura do Projeto de Lei 

do Legislativo n° 12, de 30 de maio de 2022 – Dispõe sobre a reserva de vaga para 

pessoa negra, parda e indígena em concurso público no âmbito da administração 

pública no município de Salto do Jacuí-RS, foi posto em discussão e a Vereadora 

Jane Martins pediu vistas a qual foi concedida pelo presidente até a próxima 

Sessão. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura da Resolução de 

Mesa n° 03/2022 – institui o regulamento geral de concurso público para 

provimento de cargos efetivos do quadro de pessoal da Câmara Municipal de Salto 

do Jacuí – RS. O secretário fez a leitura da Indicação n° 27/2022 – vereador Altenir 

Rodrigues da Silva – Progressistas – sugere ao Poder Executivo, que através da 

Secretaria competente, providencie a contratação de vigias temporariamente e 

durante o dia, para as escolas de Salto do Jacuí, devido as inúmeras ameaças de 

ataques. O vereador defendeu sua Indicação. O secretário fez a leitura do Pedido 

de Providências n° 12/2022 – Vereadora Orquelita Salgado da Costa– MDB. Pede 

que o Poder Executivo, através da Secretaria competente, providencie o reparo 

necessário nas calçadas localizadas nas proximidades do Cartório e a esquina com 

a Avenida Pio XII. O pedido foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu 

pedido, posteriormente posto em votação e aprovado por unanimidade. O 

secretário fez a leitura do Pedido de Providências n° 13/2022 – Vereadora Cleres 

Maria Cavalheiro Revelante – PT. Pede que o Poder Executivo, através de sua 



secretaria de obras providencie a manutenção da pintura das faixas de segurança 

em frente ao Instituto Miguel Calmon, bem como na quadra anterior, mais 

precisamente, no trevo com a Central de Canastra. O referido pedido fora 

solicitado por moradores das imediações. O pedido foi posto me discussão, a 

vereadora defendeu seu pedido, posto em votação e aprovado por unanimidade. O 

secretário fez a leitura do Pedido de Providências n° 14/2022 – Vereadora Cleres 

Maria Cavalheiro Revelante – PT. Pede que o Poder Executivo, através de sua 

secretaria ou departamento providencie o pagamento do direito a insalubridade 

para os funcionários contratados e efetivos do Hospital Aderbal Schneider. Pois 

segundo informações obtidas, os mesmos já passaram pela avaliação técnica e 

inspeção da empresa de Segurança do Trabalho contratada pela municipalidade. O 

pedido foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu pedido, posto em votação 

e aprovado por unanimidade. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do 

Executivo nº 2741, de 15 de dezembro de 2021 – Institui o Código de Posturas do 

Município de Salto do Jacuí-RS e dá outras providências; Projeto de Lei do 

Executivo nº 2769, de 04 de maio de 2022 -estabelece a política, cria o conselho   

e o fundo municipal do idoso e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo 

nº 2771, de 18 de maio de 2022 – altera o art. 9º, da Lei Municipal nº 2679, de 24 

de setembro de 2021, e dá outras providências e Projeto de Lei do Executivo nº 

2774, de 18 de maio de 2022 – altera o art. 8º, da Lei Municipal nº 2678, de 24 de 

setembro de 2021, e dá outras providências. Está baixando nas Comissões: Projeto 

de Lei do Legislativo n° 11, de 01 de junho de 2022 – Institui no município de 

Salto do Jacuí o dossiê de registros e divulgação dos índices de violência contra a 

mulher. Na tribuna parlamentar a vereadora Cleres fez um agradecimento pela 

acolhida à Escola Especial Resina Bernhard, na qual fez uma visita na manhã dessa 

segunda-feira, colocando uma situação específica a respeito dos alunos que 

necessitam de atendimento com fonoaudiólogo. Relatou também sobre um 



questionamento que teve sobre a nomeação do concurso público de profissionais 

para séries iniciais, pois existem profissionais para serem chamados e existem 

convocações dentro do quadro. A Vereadora falou que foi chamada na rua Castelo 

Branco para tratar sobre os dias de chuva, onde a água está invadindo algumas 

residências e que em conversa com o secretário de planejamento, disse que esta 

rua está no grupo para que seja feito o calçamento e que então, será resolvida a 

situação, assim como a rua Jussara Bairros. O vereador Sérgio fez uso da tribuna 

para parabenizar a Administração Municipal e a Emater pela realização do 6º 

Encontro Desportivo e Cultural de Comunidades Rurais, no distrito de Tabajara, 

“que continuem esses eventos, pois é um meio das comunidades se encontrarem e 

desenvolverem os esportes”, diz o vereador. Falou sobre retroescavadeiras que 

serão de uso permanente para prestar serviço nos distritos de Capão Bonito, 

Oriental, Capão Grande e Ivaí e outra para Júlio Borges, Tabajara e Passo Real. 

Para finalizar falou a respeito de alguns casos que vem acontecendo com 

funcionários dos cargos comissionados. O vereador Altenir fez o uso da tribuna 

para falar a respeito de sua indicação, que foi feita devido a inúmeras ameaças de 

ataques que estão sendo feitos nas escolas, disse que como políticos que recebem 

o salário do imposto da comunidade de Salto do Jacuí, devem correr atrás, antes 

aconteça esse tipo de coisa em nossa cidade. Segundo o vereador nosso município 

é muito pequeno para estarmos vivendo esse tipo de situação, por isso solicitou ao 

prefeito que pelo menos de forma provisória, mande um projeto ao legislativo para 

que seja contratado vigias diurnos para a rede municipal de educação, para que 

possa se reestabelecer a segurança dos alunos e familiares. Nada mais havendo a 

se tratar, às vinte horas e quarenta e cinco minutos, o presidente encerrou os 

trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


